

PS: Ich töte dich

Von _pika_

Prolog:

Wie lange dauert es, sich zu verlieben?

Die Antwort darauf kann ich dir gar nicht geben. Ich kann dir nur sagen, dass Gefühle sich selten an Regeln halten. Und Zeit? Was ist schon Zeit...

Für mich hat die Zeit, die ich nun mit ihm in meinem Leben verbringe, doch eine ganz andere Bedeutung, als für ihn. Die letzten Monate sind doch sicherlich ein Witz für ihn. Nur ein winzig kleiner Bruchteil dessen, was er in seinem untoten Dasein schon erlebt hat. Wie viele Menschen hat er kommen und gehen sehen?

Er ist... wie alt? 70?

Und damit wären wir wieder beim Thema Regeln, die allesamt gesprengt wurden.

Wenn mir vor ein paar Monaten jemand gesagt hätte, dass mein Leben derart auf den Kopf gestellt werden würde... Ich weiß gar nicht, was mich mehr aus der Bahn wirft. Die Tatsache, dass mein Leben nun aus einer Fantasywelt zu bestehen scheint? Dass mein Leben genau genommen vorbei ist, da ich gestorben bin und als Blutsauger wiedererweckt wurde? Dass er ein Vampir ist?

Oder dass ich mich in ihn verliebt habe...?

In einen Mann. Irgendwas um die 70.

An welche Regeln also halten wir uns eigentlich noch?